

Humanistische Union

Neue Konzeptideen aus der Geschäftsführung

Die Bundesgeschäftsführung entwickelt derzeit zwei niedrigschwellige Formate, zu deren Teilnahme die Mitglieder der Humanistischen Union eingeladen sind.

Erstens plant die Geschäftsführung eine digitale Veranstaltungsreihe per Videokonferenz. Regelmäßig wollen wir einen kurzen Vortrag zu HU-spezifischen Themen anbieten, der daraufhin mit den Teilnehmenden diskutiert werden kann. Der Umfang einer Veranstaltung würde bei circa einer Stunde liegen. Die Vorträge werden einen einführenden Charakter in ein Thema haben und sowohl inhaltlich das Thema beleuchten als auch die dazugehörige HU-Position. Besonders geeignet ist dies für Interessierte, Neumitglieder oder Leute, die neu in eines unserer Themen einsteigen wollen. Geplant sind vier bis sechs Vorträge pro Jahr. Falls Sie selbst Expertise zu einem der HU-Themen haben und sich vorstellen können, einen solchen Vortrag zu halten, dann wenden Sie sich sehr gern an uns unter info@humanistische-union.de.

Zweitens plant die Geschäftsführung einen

Podcast. In einem lockeren Gespräch sollen bei diesem Format die Expertinnen und Experten aus der Humanistischen Union mit der Moderation (lies: der Geschäftsführung) über aktuelle menschen- und bürgerrechtliche Fragen debattieren. Während die Veranstaltungsreihe einführend ist, soll der Podcast einen aktuellen Bezug haben.

Sobald der erste digitale Vortrag beziehungsweise die erste Podcast-Sendung starten, wird die Geschäftsstelle Sie informieren.

Carola Otte und Philip Dingeldey

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/mitteilungen-nr-248-mitteilungen/publikation/neue-konzeptideen-aus-der-geschaeftsfuehrung/>

Abgerufen am: 14.05.2024